



Diario Al día

Septiembre 2023

Edición N° 583

Máx.24º-Min.8º

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

CALENTANDO LA PARRILLA

Pág.3

Liceo Mixto Bicentenario realizó su primera Feria de Emprendimiento

Pág.4

San Esteban invierte en uniformes para los estudiantes

Pág.2

San Felipe, Putaendo y Panquehue lanzan en conjunto sus actividades de Fiestas Patrias



En el valle del Aconcagua las 10 comunas ya se preparan para los días de fiestas.



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



Municipios de San Felipe, Putaendo y Panquehue lanzan en conjunto sus programas de actividades de Fiestas Patrias

El hito de activación turística tuvo lugar en la Plaza de Armas de la capital provincial y contó con la presencia de los alcaldes y alcaldesa de las tres comunas.

Con el objetivo de potenciar la asociatividad entre las comunas de la provincia para fomentar el turismo a través de la difusión de sus actividades de Fiestas Patrias, los municipios de San Felipe, Putaendo y Panquehue organizaron un hito de activación turística conjunto, actividad que tuvo lugar en la Plaza de Armas de la capital provincial y contó con la presencia de la alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo, el alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz, y el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara.

La instancia congregó también a los productores locales que formarán parte de las actividades organizadas por cada municipio para promover sus panoramas dieciocheros, además del concejal de San Felipe, Basilio Muenia Arias.

En el caso de San Felipe, con la “Fiesta de la Chilenidad” como actividad central que se realizará los días 16 y 17 de septiembre en el Parque Palacio Hacienda de Quilpué, evento con entrada liberada que tendrá un show artístico de primer nivel con La Sonora palacios y Garras de Amor como números fuertes, además de artistas locales, agrupaciones folclóricas, juegos criollos y productores locales de comida, viñas y cerveza artesanal.

“Estoy muy agradecida de que estemos unidos aquí tres comunas para demostrar la importancia de unirnos para lo que significa el turismo y conociendo también lo que es la chilenidad aquí en provincia”, señaló la alcaldesa Castillo, agregando que “Esta unión entre tres comunas es un pie de inicio y esperamos continuar más adelante incorporándonos a más comunas porque realmente sentimos que Aconcagua en general es toda una unidad que tenemos que cuidar y fortalecer”.

Por su parte, la comuna de Putaendo está potenciando como actividades principales la “Gran Ramada Oficial 2023” en la medialuna comunal de Putaendo desde el 15 al 19 de septiembre, y la Gran Ramada Dieciochera “El Pingüino Borracho”, en la medialuna de Rinconada de Guzmanes desde el 16 hasta el 19 de septiembre.

Mauricio Quiroz Chamorro, alcalde de Putaendo, se mostró satisfecho por el espíritu asociativo entre las comunas, destacando la organización de esta instancia

para “Poder ofrecer una amplia gama de oferta turística desde el punto de vista gastronómico, de las fiestas tradicionales, las fiestas campesinas, pero también de los lugares donde los aconcagiinos puedan ir a pasarlo bien en este largo fin de semana”.

El edil añadió que “Estamos esperanzados en que esto signifique también una reactivación económica para las pymes y a los emprendedores de nuestras comunas para que podamos sacar cuentas alegres”.

Por su parte, Gonzalo Vergara Lizana, alcalde de Panquehue, destacó el retorno del “Tren del Recuerdo”, que por cuarta vez llega a su comuna, “Una actividad que nace con esta alianza que tenemos con EFE (Empresa de Ferrocarriles del Estado) y los viñateros de la comuna de Panquehue”, en la que llegan cerca de 400 pasajeros de Santiago que se bajan en la Viña El Escorial, y luego nosotros subimos a 400 pasajeros de nuestra comuna que viajan hasta Los Andes, en un recorrido que termina en la viña con un show artístico para disfrutar”, señaló el jefe comunal.

Un esfuerzo conjunto entre las tres comunas que marca un precedente para potenciar áreas del sector productivo que benefician a todos los habitantes del gran Aconcagua. Para acceder a la información completa de los programas de actividades de cada comuna, pueden dirigirse a las redes sociales institucionales municipales.



Liceo Mixto Bicentenario realizó con gran éxito la primera Feria de Emprendimiento

Con gran éxito de participantes el Liceo Mixto Bicentenario de Excelencia Los Andes desarrolló la primera Feria de Emprendimiento, idea innovadora y novedosa liderada por los docentes del área técnico profesional del colegio.

Ninoska Ramírez, rectora del Liceo Mixto, catalogó la actividad como de un éxito rotundo, "los estudiantes de cuarto medio pudieron mostrar toda su creatividad y conocimientos con emprendimientos que realmente nos sorprendieron y, por otra parte, apadrinaron a ex alumnos y apoderados emprendedores, esto les permitió además de compartir como comunidad, poner en práctica todo lo aprendido en relación a los módulos", aseguró la profesional, agregando que "esta feria es un hito importante y esta pensada para que se mantenga en el tiempo y se incorpore dentro de nuestras actividades ya que brinda un espacio de colaboración y crecimiento, por eso felicito a todo el equipo pues es realmente sorprendente lo que se logró con los alumnos y en tan poco tiempo", concluyó.

Por su parte Alice Celedón. Aseguró que esta iniciativa se encuentra inserta en el contexto de un módulo denominado Emprendimiento y Empleabilidad. "Este módulo lo hace el profesor Alexis Mendoza a todos los cuartos medios y con esta feria se termina el primer proceso que es el emprendimiento. El objetivo es que los niños tengan al menos las nociones básicas de cómo crear un emprendimiento", afirmó la docente, destacando que también apoderados pudieron mostrar sus iniciativas de negocios. "Esto nos acerca a la comunidad y por tanto valorando también el empoderamiento de los niños podemos decir que la actividad fue un gran éxito", sentenció.

Por su parte, el profesor Alexis Mendoza, encargado de prácticas profesionales, manifestó que los alumnos estaban muy contentos de poder sacar adelante todo lo que se les solicitó de cara a esta primera Feria de Emprendimiento. "Hubo un ambiente de mucha alegría entre todos los chicos y particularmente entre los de cuarto año medio ya que ven con satisfacción el trabajo que realizaron, están muy motivados", aseguró el profesor, haciendo hincapié en que los jóvenes debieron trabajar muchas habilidades, "entre otras organizar los recursos, los tiempos y el trabajo en equipo".

Anais Ibarra, estudiante de Administración con mención en logística de cuarto año medio, sostuvo que la feria le encantó por lo novedosa, ya que nunca habían hecho algo así. "El Liceo Mixto planeo todo, hay muchos stand con diferentes productos y eso está súper bakán. Esto lo podríamos llevar a la realidad y más adelante en distintos lugares vender nuestros productos", indicó la niña, al tiempo de instar al colegio para que este evento se realice todos los años.

Jessica Marcano, apoderada del Liceo Mixto se manifestó feliz de haber podido vender sus productos en esta instancia. "Esto nos da la oportunidad a los emprendedores a que nos conozcan un poco más, Además, incentivamos a los estudiantes a convertirse en emprendedores en función de la carrera que hayan elegido", aseguró, reiterando que la experiencia de la feria resultó muy positiva.



Municipio y DAEM de San Esteban continúan apoyando a las comunidades educativas, invirtiendo en uniformes para todos los estudiantes

Durante esta semana, el alcalde Christian Ortega ha asistido a las ceremonias de entrega del vestuario en las Escuelas Río Colorado (58 alumnos) y El Corazón (215 alumnos).

Las escuelas Río Colorado y El Corazón de San Esteban fueron las beneficiadas con la entrega de uniformes escolares para todos sus estudiantes, gracias a la iniciativa desarrollada por el municipio en conjunto al DAEM y que tiene como principal objetivo el favorecer la identidad institucional del alumnado y poder brindar un apoyo a la economía de las familias de la comuna.

En primer término, la escuela Río Colorado, ubicada en el Camino Internacional, que cuenta con una matrícula de 58 alumnos, de pre-kínder a sexto básico, recibieron poleras y pelerones institucionales, gracias al financiamiento de la Ley de Subvención Escolar Preferencial (SEP), con una inversión superior a los \$2.5 millones.

En este sentido, el director de la escuela, Jonny Boilevsve, hizo referencia al aporte significativo que tienen estas iniciativas, manifestando que “estamos muy contentos de esta entrega, consistente en un polerón y una polera a cada uno de nuestros estudiantes, bajo una estrategia de fomentar la buena convivencia escolar, como también potenciar el sentido de pertenencia de los estudiantes y complementar los sellos de nuestra escuela. Estamos muy agradecidos con el

municipio, a través de su alcalde Christian Ortega, y al DAEM por preocuparse por las comunidades escolares”, agregó el directivo.

Continuando con las entregas, el alcalde visitó a la comunidad educativa de la escuela El Corazón, para conocer el nuevo uniforme que portarán sus 215 estudiantes, la cual tuvo una inversión bordeando los 10 millones de pesos, que también fue realizada con el financiamiento de la Ley SEP.

Guillermo Araya, su director, manifestó su alegría ante esta importante entrega para sus estudiantes, afirmando que “ha sido una iniciativa bastante buena porque va en alivio a los bolsillos de nuestros apoderados. A principio de año entregamos los útiles escolares y ahora los uniformes escolares, gracias al apoyo por parte de las familias y de nuestras autoridades que ha sido muy importante. Así que estamos muy contentos de poder entregar a todos nuestros estudiantes su uniforme escolar”, finalizó.



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.
Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Avenida Miraflores #1219

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORÍA JURÍDICA

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

☎ Lunes a viernes 9 a 14 horas
📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

Positiva fiscalización a las instalaciones del Parque Urbano para la gran Fiesta del Guatón Loyola

Por parte de la Seremi de Salud, Lorena Cofré, junto con el administrador municipal Carlos Briceño y el equipo del municipio encargado de la logística de la gran Fiesta del Guatón Loyola.

A toda marcha se trabaja en la instalación de toda la logística de lo que dará vida a la gran fiesta del Guatón Loyola, que se desarrollará entre el 15 y 19 de septiembre en el Parque Urbano Ambrosio O'Higgins. Para que todo resulte exitoso y brindar seguridad a los vecinos y vecinas de una celebración tranquila de fiestas patrias, la Seremi de Salud, Lorena Cofré, llegó hasta el parque para hacer una intensa fiscalización.

Lorena Cofré, Seremi de Salud de Valparaíso, agradeció al municipio de Los Andes por dar cumplimiento a las normas sanitarias, “en temas eléctricos como de abastecimiento de agua para los locales y cocinerías que se están instalando acá. Agradecer la disposición y que se hayan agilizado todas las acciones de acuerdo a la normativa para poder resguardar la salud de todas las vecinas y vecinos que van a venir en estas fiestas patrias”.

Mario Méndez, jefe de la Oficina Provincial Aconcagua de la Seremi de Salud: “vamos a tener equipos de fiscalización que van a estar coordinados también con Carabineros, digamos, así que llamamos a la comunidad a que estén tranquilos y, digamos, hemos trabajado para que tengamos unas buenas fiestas seguras, desde el punto de vista sanitario”.

Carlos Briceño, administrador municipal comentó que estamos trabajando full para brindar una fiesta segura. “Tendremos 13 food trucks de distintos tipos, 46 emprendedores que van ofertar sus productos, 12 cocinerías tenemos 4 cerveceros distintos, juegos inflables, juegos criollos, y una gran rama oficial con una capacidad de alrededor de 300 personas que va a recibir a todos aquellos que nos visiten en este fin de semana”.

La entrada para el ingreso de ramadas, cocinerías, food trucks y feria de emprendedores es totalmente gratuita.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
08 SEP



70%
1.8 mm

20° / 7°



10-25
km/h

SÁBADO
09 SEP



16° / 9°

16° / 9°



5-18
km/h

DOMINGO
10 SEP



80%
1.3 mm

19° / 10°



10-26
km/h

LUNES
11 SEP



90%
4.8 mm

18° / 9°



8-24
km/h

MARTES
12 SEP



80%
3.3 mm

16° / 7°



9-28
km/h

MIÉRCOLES
13 SEP



16° / 7°



9-28
km/h

JUEVES
14 SEP



24° / 9°



8-24
km/h

Calentando motores: El Valle del Aconcagua se prepara para las Fiestas Patrias

El espíritu dieciochero inunda el Valle del Aconcagua, donde las 10 comunas de ambas provincias, se encuentran en plena preparación para las próximas fiestas patrias, que este año prometen una celebración de cinco días como pocas veces se ha visto.

A pesar de las preocupaciones iniciales por posibles precipitaciones, los pronósticos meteorológicos parecen haber mejorado, y no se esperan problemas significativos. Esto ha generado un ambiente positivo entre los fonderos y organizadores de las festividades.

Las comunas han extendido una cálida invitación a todos a unirse a las celebraciones, que están siendo ampliamente promocionadas a través de las redes sociales, cada una poniendo su sello característico en ellas.

En estos días, las autoridades sanitarias han intensificado las inspecciones para garantizar que todo se desarrolle sin inconvenientes, mientras que las fuerzas de seguridad también han lanzado



campañas de prevención con el objetivo de evitar accidentes.

El Valle del Aconcagua se encuentra listo para vivir unas Fiestas Patrias llenas de alegría y tradición, esperando que los días de celebración transcurran con seguridad y en un ambiente festivo para todos los visitantes y residentes por igual. ¡Que comiencen las festividades!



EL SENDERO A LA CASA PROPIA







Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

**4 TIPOS DE
VIVIENDA** | **DESDE UF
2.057**

